
BONNE ANNEE 2025 
À TOUS LES BARTHEZONAIS
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1:Revitaliser les activités commerciales (boulangerie, amélioration du multiservice, ...)

2:Améliorer la sécurité des piétons, cyclistes et automobilistes dans la traversée des…

3Assurer une meilleure qualité des différents réseaux techniques (eau, eaux usées,…

4:Accélérer l'entretien des bâtiments communaux (Mairie, Ecoles, Temple, Déchetterie, …

5:Prévenir la déprise agricole

6:Créer un lieu de rencontre, de culture et de loisirs (salle polyvalente, … )

7:Restaurer l'état de la voirie, des abords et des espaces publics

8:Agir pour la réoccupation des bâtiments vacants (logements ou autres)

9:Promouvoir information et  concertation entre le conseil municipal et la population…

10:Faciliter les déplacements : service de bus, covoiturage, pistes cyclables … 

11:Favoriser la proposition d'activités socio-culturelles,pour tous les ages (yc école)…

12:Œuvrer dans le sens de l'autonomisation et de l'efficience énergétique de la…

13:Exprimer une politique sociale au travers d'actions innovantes (jeunes, anciens, …

14:Intensifier notre présence dans l'Intercommunalité

15:Proposer une offre touristique plus attractive (Fêtes, randos, restaurant, ...)

16:Valoriser les qualités environnementales de la rivière et de ses abords

17:Développer le sentiment d'appartenance commune entre les deux villages pour un…

18:Engager la construction de nouveaux logements (PLU, positionnement d'un…

Rappel des 18 actions ou thèmes retenus par la population en 2019 pour définir les besoins 



PRIORITÉ 1: REVITALISER LES ACTIVITÉS COMMERCIALES (Boulangerie, Multi-
services, Marchés …)                               40% des demandes exprimées

Ce qui a été fait: 

Avril  2022

Mai 2022 Mai 2022
Juin  2022

L’amélioration de la véranda du St Barth
Investissement: 30 000 €
Et beaucoup de bénévolat.



Ce qui a été fait: 

Une tentative de création d’un marché paysan
Sur l’initiative de producteurs, soutenue par la mairie

Pour tester la faisabilité économique d’un magasin de producteurs,
création d’un marché paysan, qui a fonctionné épisodiquement
pendant 2 ans, après l’intérêt suscité, surtout après le covid.
Le projet était peu rémunérateur, malgré l’effort d’animations
culturelles diverses. Tentative des « petites halles de Grozon », avant
que Nathalie Merle fasse une offre d’activité économique dans ce
lieu.

PRIORITÉ 1: REVITALISER LES ACTIVITÉS COMMERCIALES (Boulangerie, Multi-
services, Marchés …)                               40% des demandes exprimées



Ce qui a été fait: 

Réouverture de l’ancienne boulangerie de Grozon
Réhabilitation du logement
Investissement: 140 000 €
Subventions:  55 000 €

Après l’espoir d’un vrai magasin de producteurs
(réflexion entre 2021 et 2023), projet abandonné,
ouverture au printemps 2024 de la Guinguette
M’AM, café, petite restauration, produits locaux,
animations diverses, et au printemps 2025, salon de
coiffure, esthéticienne, et habillement. (niveau -1)

PRIORITÉ 1: REVITALISER LES ACTIVITÉS COMMERCIALES (Boulangerie, Multi-
services, Marchés …)                               40% des demandes exprimées



PRIORITÉ 2 : AMELIORER LA SECURITE DES PIETONS, CYCLISTES ET 
AUTOMOBILISTES DANS LA TRAVERSÉE DES DEUX VILLAGES 37% des souhaits

Ce qui a été fait à Grozon: Création de ralentisseurs, après avoir testé des « écluses », 
limitation de la vitesse à 30 km/h, réalisation de trottoirs ou 
espaces bien délimités pour les piétons. Peinture des 
passages piétons. 
Investissement: 180 000 €
Subventions:  40 000 €



Ce qui a été fait à Grozon: Traitement du sol de la Place du Temple
Fleurissement  (2 000 €, par les Jardiniers de Macheville)

PRIORITÉ 2 : AMELIORER LA SECURITE DES PIETONS, CYCLISTES ET 
AUTOMOBILISTES DANS LA TRAVERSÉE DES DEUX VILLAGES            37% des souhaits



PRIORITÉ 2 : AMELIORER LA SECURITE DES PIETONS, CYCLISTES ET 
AUTOMOBILISTES DANS LA TRAVERSÉE DES DEUX VILLAGES            37% des souhaits

Ce qui a été fait à Grozon: Création de places de stationnement.
Usage possible pour co-voiturage. 

Une photo du Parking en fin de village

Parking route de Matras



PRIORITÉ 2 : AMELIORER LA SECURITE DES PIETONS, CYCLISTES ET 
AUTOMOBILISTES DANS LA TRAVERSÉE DES DEUX VILLAGES.          37% des souhaits

Ce qui a été fait à Grozon: Installation d’arrêt pour les cars de ramassage:
Réalisation des dalles des abribus (en régie) 
Subventions: abribus offerts par la Région 



PRIORITÉ 2 : AMELIORER LA SECURITE DES PIETONS, CYCLISTES ET 
AUTOMOBILISTES DANS LA TRAVERSÉE DES DEUX VILLAGES            37% des souhaits

Ce qui a été fait à Saint Barthélemy: Installation de « radars pédagogiques »
Investissement : 5000€
Subventions: 



PRIORITÉ 2 : AMELIORER LA SECURITE DES PIETONS, CYCLISTES ET 
AUTOMOBILISTES DANS LA TRAVERSÉE DES DEUX VILLAGES            37% des souhaits

Ce qui a été fait à Saint-Barthélemy: Installation d’arrêt pour les cars de ramassage:
Réalisation des dalles des abribus (en régie) 
Subventions: abribus offerts par la Région 



PRIORITÉ 3 : ASSURER UNE MEILLEURE QUALITÉ DES DIFFERENTS RESEAUX 
TECHNIQUES (EAU, ELECTRICITE, INTERNET)                                               34% des souhaits

Ce qui a été fait: 
Réfection du réseau du centre de Grozon et la jonction avec le réservoir de Teyssonnier
Investissement : 169 000 € 
Subventions: 80%

Problèmes techniques dus à la
vétusté du réseau, constitué de 2
systèmes:
• les sources locales sur la rive

gauche du Grozon
• la desserte par le réseau

venant de la vallée du Rhône
(qui va jusqu’à Lamastre) pour
la rive droite

• jonction possible entre les
deux systèmes.

Avril 2024



PRIORITÉ 3 : ASSURER UNE MEILLEURE QUALITÉ DES DIFFERENTS RESEAUX 
TECHNIQUES (EAU, ELECTRICITE, INTERNET)                                               34% des souhaits

Ce qui a été fait: Réparation du réservoir de la Dame (fuites multiples)  
Investissement : 111 000 €
Subventions:         80%

Février 2022
Fuites récurrentes nécessitant de 

très nombreuses interventions 



PRIORITÉ 3 : ASSURER UNE MEILLEURE QUALITÉ DES DIFFERENTS RESEAUX 
TECHNIQUES (EAU, ELECTRICITE, INTERNET)                                               34% des souhaits

Ce qui a été fait: 

Etude des périmètres de protection des sources afin d’assurer une plus grande 
sécurité pour la qualité de l’eau:  
Cout: 17 000 €
Subventions:

Réalisation de l’enquête publique.  DUP et travaux yc amélioration des captages
Cout: 224 000 €
Subventions: 52 900 € (Etat); en attente d’autres soutiens 



PRIORITÉ 3 : ASSURER UNE MEILLEURE QUALITÉ DES DIFFERENTS RESEAUX 
TECHNIQUES (EAU, ELECTRICITE, INTERNET)                                               34% des souhaits
Ce qui a été fait:  Pour la fibre (décision de l’Etat)

Déploiement de la fibre sur la commune :
• Au 15 janvier 2025, 273 foyers éligibles; plus de 50 équipés
• D’ici mi-2025: environ 350 logements connectables
Investissement: 1 500 € par ligne 
Investissement total: 7 200 000 €  pour la ComCom de Lamastre (Etat, Région, 
Département, ComCom)

Les nouvelles « box »



PRIORITÉ 4 : ACCELERER L’ENTRETIEN DES BATIMENTS COMMUNAUX
(MAIRIE, ECOLES, TEMPLE, DECHETTERIE)                                                    34% des souhaits

Ce qui a été fait:  Pour la mairie-école,  que faire de l’étage vide? 

1: Première réflexion sur le programme avec le CAUE
2: Choix d’un maitre d’ouvrage pour aller jusqu’au « diagnostic »

L’équipe IDO a fait une réflexion sur tout l’espace public autour du bâtiment et 
Réflexion globale sur les usages et les besoins (démarche participative)
Volonté de ne faire qu’un bâtiment public de « la mairie-école »
• Repositionnement de tout ce qui concerne l’ASSBG, le rangement du matériel 

associatif, l’atelier technique de la mairie, la cantine
• Usage facilité de l’étage en recréant l’escalier depuis la cour d’école
• Création à l’étage d’une surface au service de la mairie: salle de réunion, 

bibliothèque, salle d’informatique, archives
• Revalorisation des espaces extérieurs, place et arrière du bâtiment
• Réfection de la façade sud de la Mairie, qui en a bien besoin

Le projet nécessite un travail en plusieurs tranches, sur plusieurs années.
Nous avons à faire un plan de financement sur plusieurs années pour cet 
investissement conséquent.
Coût des études ci-dessus: 11 000 €



PRIORITÉ 4 : ACCELERER L’ENTRETIEN DES BATIMENTS COMMUNAUX
(MAIRIE, ECOLES,TEMPLE, DECHETTERIE)                                                     34% des souhaits

Ce qui a été fait:  Pour la mairie-école, 
RÉFECTION DU TOIT

Investissement : 140 000 € TTC
Subventions:         80%



Ce qui a été fait:  Pour le Temple. 
Très peu de dépenses (environ 10 000€)
mais beaucoup de bénévolat !

1: réparation du toit de l’abside
2: changement du plancher
3: peinture de la porte
4: amélioration de l‘acoustique
5: réparation du sol de la mezzanine

Conventions spécifiques 
d’usage avec l’Association 
Cultuelle

6 expositions
3 concerts 

PRIORITÉ 4 : ACCELERER L’ENTRETIEN DES BATIMENTS COMMUNAUX
(MAIRIE, ECOLES,TEMPLE, DECHETTERIE)                                                     34% des souhaits



Ce qui a été fait:

• Décision de la
ComCom

• On aboutit à des lieux
relativement propres et
plus faciles à nettoyer

• Mais …
• Beaucoup d’incivilités

inacceptables!
• Non respect fréquent

des règles de tri
• Télévision, cuisinière,

etc … dans les
containers!

• Nos employés doivent
souvent intervenir!

Coût: 9 500 € pour le sol

Travaux en régie, bénévolat

Subvention : 0

2 points d’apport volontaire permettant un ramassage 
moins onéreux et un tri déjà meilleur qu’autrefois 

PRIORITÉ 4 : ACCELERER L’ENTRETIEN DES BATIMENTS COMMUNAUX
(MAIRIE, ECOLES,TEMPLE, DECHETTERIE)                                                     34% des souhaits



Ce qui a été fait: 

Coût: 20 000 €
Réparation du mur du cimetière  de Grozon, partiellement effondré

Coût:    6 500 €
Installation de columbariums 

PRIORITÉ 4 : ACCELERER L’ENTRETIEN DES BATIMENTS COMMUNAUX
(MAIRIE, ECOLES,TEMPLE, DECHETTERIE)                                                     34% des souhaits



PRIORITÉ 5: PRÉVENIR LA DÉPRISE AGRICOLE                             30% des souhaits

Ce qui a été fait: 
• Une rencontre avec les agriculteurs pour entendre leurs soucis majeurs 

(que nous avons largement réentendu pendant les manifestations au niveau national)
• Les compétences et les moyens de la Mairie sont modestes

• Au niveau du PLU (qui est à l‘étude), le recensement et la cartographie des espaces
agricoles est un outil de protection des espaces.

• On peut se réjouir que des jeunes se soient récemment installés ou aient repris
l’exploitation familiale:

• 3 espaces importants ont été repris par des activités autour des animaux et du
tourisme

- Rémy Villeneuve, qui fait des fruits, qu’il vend ou qu’il transforme
- La création d’un GAEC, « Franval » (Franck Alboussière et Valentin Gubien) qui 
va permettre  d’avoir, d’ici quelques mois, une production de. Fromages de 
brebis sur la commune.
- Passage familial  (Comte, Junique, Riffard) 

- L’Œil d’Orion, à Suze
- Une Rando en Ardèche, à la ferme de la Fauritte
- Le Refuge des Planches, chemin de La Veyrie

Les essais de Marché Paysan n’ont pas été concluants: 500 habitants, c’est limité … 



PRIORITÉ 6: CRÉER UN LIEU DE RENCONTRE, DE CULTURE ET DE LOISIRS. 
( SALLE POLYVALENTE)                                                                     29 % des souhaits

Ce qui a été fait: 
• Une convention avec la structure propriétaire de Matras aura 

permis d’organiser de très nombreuses manifestations  
(théâtre, musique, loto, repas) et d’organiser sur la commune 
des activités physiques ( cours de gymnastique, de pilates, …) 

- Cette opportunité a permis de repousser la nécessité de construire une nouvelle salle 
.

- Mais que va devenir Matras? Comme les propriétaires (activités sociales des 
producteurs d’énergie) n’organisent plus de colonies, le bâtiment va certainement, un 
jour,  changer d’affectation.

Il faudra intégrer à  l‘avenir le choix d’un lieu pour un tel équipement. 

Le Temple est devenu un lieu très adapté à l’organisation de manifestations culturelles 



Ce qui a été fait: 
• Investissements conséquents pour le fonctionnement du stade (env. 50 000 €)

- Drainage du terrain 18 000 €
- Barrière 2 000 € +  régie
- Arroseur automatique 2 900 €
- Récupération de l’eau des toits de la mairie pour l‘arrosage 25 000 €
- Passage en 5è Division 1 900 €

PRIORITÉ 6: CRÉER UN LIEU DE RENCONTRE, DE CULTURE ET DE LOISIRS. 
( SALLE POLYVALENTE)                                                                     29 % des souhaits



PRIORITÉ 7: RESTAURER L’ETAT DE LA VOIRIE, DES ABORDS ET DE  L‘ESPACE 
PUBLIC                                                                                                      27 % des souhaits

• Les travaux habituels par la Communauté de Communes
• Qui a la compétence »voirie »: Un budget annuel de

l’ordre de 50 000 € d’investissement et de 20 000 € de
fonctionnement. Les entreprises sont choisies après
appel d’offres à l‘échelle de l’intercommunalité. Nous
faisons chaque année le choix de faire des travaux sur les
voiries les plus mal en point.

• Sur ce budget, intervention du Tremplin (association
d’accompagnement de personnes en difficulté) pendant 3
semaines

• Les réparations, suite aux intempéries de l‘automne 2023,
ont été faites sans savoir si une aide de l‘Etat serait
donnée. Une aide vient d’arriver (16 000 € pour la
commune), ce qui va soulager le budget 2025.

• Réparation  du mur de soutènement du pont de Jean Marc:      
12 000 €

• En 2025, modification de la fin du chemin de Matras (va passer 
sous l’ancienne école, avec passage piéton conservé): 
15 000 €

Ce qui a été fait: 



PRIORITÉ 8: AGIR POUR LA RÉOCCUPATION DES BÂTIMENTS VACANTS (logements 
et autres)                                                                                                                  2 5 % des souhaits

Ce qui a été fait: 
• Voir ce qui a été présenté pour  l‘amélioration des bâtiments communaux, étude 

pour la réaffectation de l’étage de la mairie et l’état de l’agrandissement de 
ancienne école de Grozon

• L’achat de la maison « Dode-Goudard » devrait 
• donner lieu à la remise en état de 3 logements. 

• Pour les bâtiments  privés
• L’Etat a tendance à refuser des permis de construire de maisons neuves 

quand le taux de logements vacants est important: avec une quarantaine de 
maisons recensées précédemment, la situation de la commune est donc 
considérée  comme assez mauvaise. 

• Il s’agit souvent de logements en très mauvais état dont la remise en 
service nécessite des investissements lourds… les propriétaires ne 
peuvent les assumer, ou ne le souhaitent pas.

• Il peut s’agir de successions non réglées.

Faudra-t-il mettre en place des incitations? Des informations 
sur les aides financières possibles? Attendre que les logements 
vacants deviennent des ruines et ne soient plus comptabilisés?  
Une feuille de route à ne pas oublier. 



PRIORITÉ 9 : PROMOUVOIR INFORMATION ET CONCERTATION ENTRE LE CONSEIL 
MUNICIPAL ET LA POPULATION                                                                  24 % des souhaits

Ce qui a été fait: 

• La réalisation de l’Echo des rives du Grozon
• 20 numéros depuis l’été 2020, soit une moyenne de 4 par an. Distribués soit par

internet soit en papier . Réalisés et distribués bénévolement: seule l’édition papier
coûte le prix de l’impression. Ce qui n’a rien à voir avec les bulletins , souvent
annuels de la plupart des petites communes. Le choix a été fait d’informer
régulièrement sur les sujets qui intéressent les Barthézonaises et Barthézonais.

• La création du site web de la commune
• Une action essentiellement bénévole: le coût de cette action se limite en effet au

seul abonnement au site hébergeur, soit 150€. Les habitudes sont prises de recourir
à l’agenda pour réserver les salles.

• Entre 100 et 200 personnes regardent journellement le site. Un très bel outil
d’information!

• Les réunions participatives pour avancer sur les projets
• Pour l‘usage de tout l‘espace autour de la Mairie-Ecole et de l’intérieur du bâtiment
• Sur le thème de l‘éco-hameau



PRIORITÉ 10 : FACILITER LES DEPLACEMENTS (SERVICE BUS, COVOITURAGE, 
PISTES CYCLABLES, … )                                                                           22 % des souhaits

Ce qui a été fait:  Création du parking de covoiturage à Grozon
• Acquisition du terrain:   3 000 €
• Travaux : intégré aux travaux de voirie de la traversée de Grozon

Mais en ce qui concerne un service de bus…. Sachant que la compétence n’est 
pas communale, aucune avancée. 

Pour les pistes cyclables, la commune n’a rien réalisé. L‘hypothèse d’un chemin 
vélo – piéton le long du Grozon n’a pas pu avancer.  

Des chantiers pour l’avenir…. 



PRIORITÉ 11 : FAVORISER LES ACTIVITÉS SOCIO CULTURELLES 
POUR TOUS LES AGES (Ecole incluse)                                                           18 % des souhaits

Ce qui a été fait: 
• DES SOUTIENS … 

• par la mise à disposition des lieux
• par quelques subsides aux diverses associations et à l’Ecole)
• par la communication sur le site, l’Echo des rives, les Brévos
• et, cette année 2025, par un abonnement à la SACEM
• en soutenant la création du Comité des Fêtes, qui se charge de la Foire au Boudin et 

de la Fête du Village (anciennement Fête Inter-Associations)
• en créant directement des manifestations 

• Expositions
• Concerts
• Théâtre



PRIORITÉ 12 : ŒUVRER DANS LE SENS DE L’AUTONOMISATION 
ET DE L‘EFFICIENCE ENERGETIQUE                                                                 18 % des souhaits

Ce qui a été fait: 
• Arrêt de l’éclairage public la nuit
• La couverture de la moitié sud du toit de la Mairie - Ecole en photovoltaïque 

• Le toit est loué (somme faible) à Aurance Energie, qui fait les travaux et se rembourse sur la
vente de ‘électricité.

• C’est un acte qui peut inciter les habitants à en faire autant.
• Tout habitant peut devenir actionnaire d’Aurance Energie (50€ l‘action)

Aurance Énergies est une Société citoyenne
ardéchoise qui a pour vocation de réaliser et
exploiter des projets de production
d’énergie citoyenne et renouvelable en
Ardèche dans le but de participer
concrètement à la transition énergétique sur
le territoire.

Aurance Énergie mobilise l’épargne citoyenne
et des énergies bénévoles , et grâce à elles
étudie, finance et réalise des projets d’énergie
renouvelable dans toute l’Ardèche.



PRIORITÉ 14 : INTENSIFIER NOTRE PRESENCE DANS L’INTERCOMMUNALITÉ 
16 % des souhaits

Ce qui a été fait: 
• Jean Paul DECULTY est toujours présent aux diverses réunions de l’Intercommunalité. 
• Il a pris toute sa place sur les problèmes des déchets et de l‘eau (responsabilité pour la 

réorganisation du ramassage)
• Il est préside le syndicat qui gère le réseau d’eau desservant les communes de Saint-

Barthélemy-Grozon, Gilhoc, le Crestet, Lamastre, en venant du Col des Fans. Beaucoup 
de soucis, compte tenu des fuites qui se déclenchent régulièrement!

24 février 2024: réunion du Conseil 
Intercommunal de la Communauté de 
Communes du Pays de Lamastre dans 

notre propre Salle du Conseil



PRIORITÉ 15 : PROPOSER UNE OFFRE TOURISTIQUE PLUS ATTRACTIVE
(fêtes, randos, restaurants…)                                                          16 % des souhaits

Ce qui a été fait:  en tant que Mairie, mais aussi  avec les associations qui ont été d’un 
dynamisme très actif .
Augmentation des événements attractifs

- Expositions 
- Concerts
- Participation à l’opération Automnal Gourmand (avec OT Pays de Lamastre)

Offres de randos: deux itinéraires nouveaux et « Balades à la Fraîche » (OT Pays de Lamastre 
et Amusaté é Boujaté)

Ouverture de La Guinguette Ma’M: l’été, le passage est une réelle source de clientèle.  
Dynamisme personnel avec des soirées musicales et animations diverses.

Communication intensifiée pour tous les évènements , que ce soit ceux organisés par la 
mairie mais également ceux organisés par les  associations

- Sur le site de la commune (environ 500 adresses mails)
- L’envoi de « Brévos » 
- Les articles dans la presse

Arrivée de plusieurs activités privées autour du tourisme et des loisirs:
L’Oeil d’Orion (Suze), Une Rando en Ardèche (La Fauritte). Quelques gîtes nouveaux.



PRIORITÉ 16 : VALORISER LES QUALITÉS ENVIRONNEMENTALES 
DE LA RIVIERE ET DE SES ABORDS                                                               15 % des souhaits

• Le Grozon n’a pas été l’objet de travaux ou d’aménagements particuliers

• Projet d’une journée citoyenne de nettoyage: Nous avons eu une réunion avec le 
syndicat du Doux qui nous conseille  de faire cela au printemps

• Au programme de 2025, faire une vérification des maisons qui devraient être 
branchées sur les  stations d’épuration : certaines ne le sont pas … 



PRIORITÉ 17 : DEVELOPPER LE SENTIMENT D’APPARTENANCE COMMUNE
ENTRE LES DEUX VILLAGES   14 % des souhaits

Ce qui a été fait: 
• La création d’un « gentilé », qui n’existait pas

• Le vocable « BARTHEZONAIS » a été choisi démocratiquement, en faisant voter à partir d’une
dizaine de propositions, elles-mêmes venant d’idées que vous avez proposées

• Ce mot rappelle à la fois Saint Barthélemy et Grozon
• Il est maintenant passé dans les moeurs

• Faire poser une plaque d’entrée de commune qui précise que Grozon est intégré dans 
Saint-Barthélemy-Grozon
• En remplacement d’une plaque indiquant « Grozon »

• La présence d’équipements publics dans les deux villages fait que la population s’adapte 
en fonction des besoins et des lieux disponibles
• Matras, Temple, ancienne école de Grozon
• Mairie, place de la mairie, stade, place de l‘église, école. 



PRIORITÉ 18 : ENGAGER LA CONSRUCTION DE NOUVEAUX LOGEMENTS
13 % des souhaits 

Ce qui a été fait: 

• MULTIPLIER LES LOGEMENTS N’EST PAS UN OBJECTIF MAJORITAIRE, MAIS EN CRÉER DE 
FAÇON RAISONNABE EST SOUHAITABLE :
• Autrefois, les familles avaient 8, 10, et même 17 enfants. Aujourd’hui, le nombre

moyen de personnes vivant dans un logement est à peine supérieur à 2!
• Sans croissance de logements, pendant des décennies, la population a diminué de

façon drastique (1400 habitants au milieu du XIXème siècle, 500 aujourd’hui). C’est
la construction des lotissements qui a permis d’enrayer la baisse.

• Si on veut attirer des jeunes ménages, maintenir une école dans la commune est
indispensable. De nouveaux logements sont donc nécessaires.

L’acquisition de quelques terrains qui vont 
permettre quelques nouvelles maisons

- Terrain à Grozon, (à côté du nouveau 
siège  de l’entreprise Beuffre): 57 000 €

- Terrain vacant Chemin du Repos 
- Faire accepter par le SCOT l’idée d’un 

éco-hameau sur terrain de la commune
- Achat maison Dode - Goudard (3 

logements à réhabiliter): 80 000 €

La décision de nous doter  d’un PLU: 
- Car le seul Règlement National 

d’Urbanisme aboutit à des refus de 
presque toutes les demandes de 
permis de construire

- L‘Etat, qui est le grand décideur, 
nous oblige à mener une réflexion, à 
avoir des arguments et des critères

- Une année 2025 pour avancer cette 
démarche (coût: 58 000 €) 

La maîtrise foncière est la base d’actions volontaristes pour une commune 



Priorité non exprimée: : davantage de vitalité économique
• La liste des activités présentes sur la commune s’est allongée :

• Liste éditée dans l’Echo des rives du Grozon n°20 qui vient de sortir:
• Hors agriculture et gîtes: sur 22 activités, 12 n’existaient pas il y a 5 ans

• La plupart sont des activités uni-personnelles, auto-entrepreneurs, ou associatives:
ce n’est pas en nombre d’emplois mais en présence d’énergie nouvelle, de personnes
qui arrivent à vivre ici que l’analyse est positive.

• Le monde agricole: le remplacement des anciens qui prennent leur retraite est un 
souci majeur
• On constate tout de même que des jeunes ont fait le choix de travailler dans ce secteur:

• Rémi Villeneuve (fruits er leur transformation)
• Création du GAEC Franval (Franck Alboussière, Valentin Gubien) avec demain, une

production de fromage de brebis
• Les enfants ou beaux-enfants de plusieurs exploitations qui ont pris le relais (Comte,

Riffart, Junique)

Nouveau siège social 
entreprise Beuffre

Valentin Gubien 
qui peut vivre sa 

passion en 
créant 

parallèlement 
une nouvelle 

activité. « Cycle des Fans », 
Simon Valdenaire



Voilà 5 années bien remplies

Il faut continuer …

2025 sera employée à poursuivre le 
travail sur ces objectifs

Merci à vous tous qui avez rendu possible ce 
dynamisme. Et vous êtes nombreux! 

Tous nos vœux à chacun d’entre vous
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